

Caso No. 2: Un día Misionero en la Iglesia

Luego de un tiempo de oración, y algunas pláticas con el pastor de la Iglesia, Pancho y Lupita Pérez han logrado transmitir a él un poco de la visión de Dios para el mundo: ***La Misión de ver a todos los pueblos Bendecidos en el Señor Jesús.*** Incluso el pastor les ha dado permiso para organizar algunos eventos para promover esta visión en la Iglesia. Pancho y Lupita se comunican con una agencia de promoción misionera, y siguiendo su recomendación, ellos organizan un “Día Misionero” para transmitir a la Iglesia la importancia de laborar en la Misión.

Pancho y Lupita se pasan más de dos meses en los preparativos, organizando la decoración y el horario, planeando las actividades del “Día Misionero” que será de 9:00 de la mañana a 5:00 de la tarde. También se aseguran que haya presente ese día exponentes de varios lados. Ellos invitaron repetidamente a todos los miembros de la iglesia al evento y en vista de que la iglesia tiene una membresía de más de 200 personas, ellos preparan comida para 150 esperando que no les haga falta.

Por fin llega el gran día, pero para las 10:30 de la mañana cuando por fin comenzaron la reunión, solo estaban presentes los 4 exponentes, la pareja Pérez, y otros 5 jóvenes de la Iglesia. Hubo además unas 6 o 7 personas de otras iglesias que llagaron a ver de que se trata eso de “las misiones” tres de ellos esperando recibir apoyo para sus “misiones” en la sierra cercana. Terminan el día regalando toda la comida que sobró a una casa hogar en la colonia.

¡El primer evento misionero en la Primera Iglesia había concluido en un aparente fracaso!

Preguntas de Reflexión: Caso No. 2

1. ¿Porque fue tan baja la asistencia al evento? Anote 2 o tres razones.
2. Los jóvenes que asistieron salieron muy motivados, pero ¿cree usted que esos jóvenes logren mover al resto de la iglesia a entender y adoptar la visión misionera?
3. ¿Qué recomendaciones le puede dar usted a los Pérez para el futuro?